

## 5 Monate

Ich bin jetzt 5 Monate alt und schon mächtig gewachsen. Alle sagen, dass ich noch richtig groß werde, da ich so lange Beine habe. Frau Höfler stöhnt immer, wenn sie mich Treppen hoch oder runter tragen muss (ich darf nämlich allein noch keine Treppen laufen - das ist wohl schlecht für die Gelenke). Sie sagt dann immer, ich sei ein „schwerer Brocken“ - dabei bin ich ja noch gar nicht ausgewachsen. Naja, da muss Frau Höfler bald etwas Krafttraining machen. 😊

Ich gehe immer noch gerne in die Hundeschule und liebe es, mit anderen Hunden zu spielen. Seit zwei Wochen besuche ich wöchentlich den Boxerclub. Dort habe ich einige Artgenossen getroffen. Das war vielleicht aufregend. Doch eigentlich sind wir zum Lernen dort. Ich soll mit etwa eineinhalb Jahren eine Prüfung machen, auf die wir uns im Boxerclub vorbereiten. Das macht mir Spaß und kleine Spielrunden zwischendurch finde ich super!

In den letzten Schulwochen vor den Sommerferien, durfte ich sogar schon mal mit in die Schule. Wow - war das toll! So viele liebe, aufgeregte Kinder. Ich selbst war auch sehr aufgereggt, aber die Kinder haben dafür gesorgt, dass ich mich gleich wohl gefühlt habe.

Außerdem gab es an diesen Schultagen immer besonders viel Leckerlies für mich. Hmmm, da möchte ich wieder hin! Aber jetzt sind erst mal 6 Wochen Sommerferien. Das finde ich etwas schade - aber für die Kinder ist das toll!

